

Rechtsprechung / 1. Kernstrafrecht / 1.1 Schwerpunkt Allgemeiner Teil

Nr. 18 Obergericht Aargau, II. Strafkammer, Urteil vom 25. Oktober 2016 i.S. X. gegen Staatsanwaltschaft Lenzburg-Aarau – SST.2016.285

Art. 7 Abs. 1 und 104 StGB; Art. 35 Abs. 1 lit. a IRSG; im Ausland begangene Straftaten; schweizerische Strafhöhe.

Hinsichtlich der Frage, ob in Bezug auf eine im Ausland begangene Straftat eine inländische Strafhöhe vorliegt, sind die Gerichte an den Übernahmeentscheid der Staatsanwaltschaft nicht gebunden. Eine Überprüfung erfolgt auf Antrag oder von Amtes wegen. Massgeblich ist die Regelung...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

Login